



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL momento cubano es de converSAR. Pueden sin riesgo alguno, converSAR la suegra con el yerno.

- Los garroteros con sus deudores.
- Los peloteros con los umpires.
- El chofer de la guagua con el conductor.
- Los patronos con los obreros.
- Y la cotorra con el loro.

Todos pueden converSAR, con excepción de los comentaristas radiales cuyas transmisiones han sido suspendidas.

Todas, menos la de Pardo Llada.

x x x

La huelga de hambre es una medida tan radical que a veces la ponen en ejecución tres y debilita a cinco.

¿O es que ustedes creen que además de Jorge Cruz y los dos Conrados, no van a salir muy debilitados de esta prueba, Mujal y José Luis Martínez, también?

x x x

A las autoridades que corresponda.

¿Se ha eliminado del flamante Código de Tránsito la disposición que prohíbe a los omnibuses el llevarse la luz roja y pasar por la izquierda en la esquina a otros vehículos que estén detenidos?

Hacemos la pregunta, porque vemos ese espectáculo frecuentemente a diario y a todas horas y todos los días, en la calle 23.

x x x

Dentro de pocos días comenzarán actuar las comisiones con objeto de llegar a una solución nacional y nosotros estimamos que resultará injusto que dichos preclaros ciudadanos le sustraigan un tiempo tan precioso a sus diarias ocupaciones, sacrificándose por la Patria sin ninguna recompensa. Claro es que no se les va a señalar un sueldo, por-

que sería un poco vejaminoso para ellos, pero unas "dieteticas" ¿por qué no? para ir tirandó.

Siempre vendrían bien esos pesitos, igual que se les asignó a los Consejeros Consultivos.

x x x

Le han hecho proposiciones al Campeón Rocky Marciano para que venga a discutir su título a La Habana, con el "Niño" Valdés.

Y si este Marciano también se niega a discutir su campeonato, le debemos confiar a Don Cosme la misión de convencerlo para que lo haga y nombre también sus comisiones.

x x x

Varios opositoristas comentan el nombramiento de las comisiones para arreglar el problema cubano y uno de ellos, escamado, exclama:

—¿Y por qué no procuramos que los delegados nuestros que acudan a tales sesiones sean completamente calvos? ¿No les parece que sería una buena medida de precaución?

x x x

La compañía de zarzuelas españolas que está actuando en el teatro "Martí" ha llevado a escena últimamente dos viejos sainetes, que son modelos en su género: "La revoltosa" y "La Verbena de la Paloma", resucitando así una faceta teatral que se creía completamente olvidada.

Después de esto... y de lo otro, desde luego, no se puede negar que estamos viviendo en plena época de sainete.

x x x

Boletín del Observatorio Nacional. Pronóstico para hoy. Tiempo bueno. Iguales temperaturas. Cielos despejados.

Por lo visto, hasta la Naturaleza también ha sentido el efecto apaciguador de la carta y las comisiones.

Lo malo es que en los trópicos, sin que nadie le advierta, de repente se mete el tiempo en agua.

*(M, en 25/56)*

PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA